
久里浜地域運営協議会第 75回定例会 

（令和６年度第５回） 

日時：令和 7年１月 14日（火） 

18時 30分～20時 00分 

久里浜行政センター 第 1・2会議室 

 

委員出席者：小川会長、森下副会長、吉川副会長、中井理事、加藤監事、 

君島会計、藤森委員、小泉委員、新田委員 

オブザーバー：㈱GNF-J 梁井様 

事務局出席者：樋口館長、深井副館長、坂尾担当 

 

 

１ 各専門部会の活動状況について 

 

（１）防災・防犯専門部会（中井会長） 

・令和６年度の各学校避難所運営訓練の結果報告をした。 

・第２回津波対応分科会の結果報告をした。 

 

（委員） 

  津波によって家が浸水し住めなくなった場合、避難所として開放され

る場所はどこか？ 

  →（中井会長） 

他の地域、例えば藤沢市では、学校や公共施設なども避難所として指

定されている。横須賀市にも、早急に明確な指定を行うよう要望して

いる。 

   

    （委員） 

     震災発生時の行政から町内会等への連絡体制はどのようになってい

るか？また、災害時の行政の中心本部はどこか？ 

→（小川会長） 

震災時の行政の連絡体制については、災害対策本部が中心となる。具

体的な連絡体制の図式はない。現在、市が検討している最中である。 

 

 



（２）歴史と文化専門部会（小川会長） 

   ・くりはまカレンダー2025が完売した。 

   ・お散歩マップ改訂版が完成した。久里浜地区小・中学校に配布した。 

   ・くりはまトートバッグの新作を発注中である。 

 

 

（３）マリノス専門部会（森下副会長） 

・F・マリノスくりはまカップの結果報告をした。 

・ふれあいスポーツ 3daysが 1月 20日、22日、24日に開催される。  

 

 

２ その他 

 

（１）横須賀市立総合医療センター開院について（小川会長） 

・２月 22日に開所式が行われる。 

・天神社とポンプ場の間、神明小学校の脇道に 1.5mの歩道を作っている。

そこにガードレールを設置する予定であったが、近隣住民から大型車が

通れないと苦情があった。白線でハッキリ歩道を示すことで、まずはガ

ードレールの設置はしないこととした。 

   ・こども園の設置も予定されている。その設置場所の前にある高齢者用駐

車スペースについて、子供たちの車での送り迎えによる交通の支障を

避けるため、1つの駐車スペースを取り外すことが決定された。 

   ・行政センターから市立病院課に対し、内覧式に招待が必要と思われる人

を招待するよう依頼を行った。（深井副館長） 

 

 以上 

次回は令和７年３月 25日（火） 

１８時３０分～ 

久里浜行政センター 第 1・２会議室 


